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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  120  del 17.11.2015 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
- Stato dell’arte strade rurali – CTR  

- Convocati: geom. STABILE GIUSEPPE e geom. 

RENDA ANTONINO 

- Sala Giunta 

 
 

Note:  

La commissione inizia alle ore 9:05 perché la sala 

giunta alle ore 9:00 è chiusa 

 

 
 
    L’anno duemilaquindici il giorno DICIASSETTE del mese di novembre 

alle ore 09:05, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X   9:05 10:00     

V/Presidente Dara Francesco  X   9:05 10:00     

Componente Nicolosi Antonino   X         

Componente Caldarella Ignazio X   9:05 10:00     

Componente Ferrarella Francesco   X         

Componente Gabellone Francesco X   9:05 10:00     

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

Presidenza della PRESIDENTE consigliera ALLEGRO che dichiara 

aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del primo 

punto all'ordine  del giorno  recante “Stato dell’arte strade rurali – CTR ”. 

Presenti in audizione il geom. STABILE e il geom. RENDA. 
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La PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto agli intervenuti ai 

lavori odierni da la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto 

richiesta. 

 

Il geom. RENDA spiega che il Comune di Alcamo ha esigenza di 

potere disporre di una cartografia aggiornata delle strade rurali che 

indichi, anche le condizioni in cui le stesse versano, perché le strade 

rurali hanno una funzione importante anche per le abitazioni private che 

insistono sulle stesse. Lo stesso dice che l’ufficio SITR è fondamentale 

perché abbiamo individuato con le delibere, le strade che sono state 

inserite in una banca dati. 

 

Il cons. CALDARELLA ringrazia a nome della commissione tutta il 

grande lavoro che l’ufficio SITR ha fatto a costo zero. Lo stesso 

continua dicendo che si era prospettato di predisporre un budget per chi 

si occupa del lavoro che svolge il SITR. 

 

Interviene il VICE PRESIDENTE che ricorda un impegno pregresso 

della amministrazione precedente per un progetto di rafforzamento 

dell’ufficio con un progetto che avrebbe consentito di partecipare ai 

bandi della UE. 

 

Il cons. GABELLONE dice che la cosa fondamentale è utilizzare i 

progetti obiettivi e parla per esperienza personale ricordando che 

l’impegno nostro è quello di trovare capienza nel bilancio. 

 

Il cons. CALDARELLA parla di ciò che già aveva detto 

precedentemente alla vecchia amministrazione. 

 

Interviene il geom. STABILE che dice che non ci sono somme nel 

PRG per pagare i dipendenti, anche perché questo è vietato dalla legge 

perché tutto ciò che i dipendenti fanno deve passare necessariamente 

attraverso i progetti obiettivi. Lo stesso continua dicendo che di 

questo lavoro deve essere messo a conoscenza il commissario 

straordinario per inserirlo come obiettivo strategico. Il geom. STABILE 

dice che farà un atto di interpello per sviluppare un progetto obiettivo 
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strategico. Poi lo stesso chiede alla commissione tutta di farsi parte 

attiva per interessare il commissario al progetto. 

 

Adesso si apre un’accesa discussione e la stessa commissione 

comunica attraverso la PRESIDENTE che si impegna a convocare un apposito 

incontro con una seduta alla presenza del commissario. 

 

La PRESIDENTE considerato il fatto che le nuove tecnologie 

mettono a disposizione nuove soluzioni chiede se si può inserire nella 

cartografia un codice QR codice a barre bidirezionale per interagire con 

la mappa anche attraverso uno smartphone cosicchè l’utente possa 

identificare meglio le strade.      

 

La PRESIDENTE  a questo punto non essendoci altri interventi 

chiude i lavori. 

 

La seduta è tolta alle ore 10:00 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 Il Segretario Supplente                                                                                                                       

VITALE Giovan Battista                                                                                                                       

 

       La Presidente 

     ALLEGRO Anna Maria                           


